



KILLARNEY
SCHOOL OF ENGLISH



Familias

¡Bienvenido a Killarney!

Estás buscando unas vacaciones especiales donde toda tu familia pueda aprender inglés y divertirse al mismo tiempo? Quizás tú tienes un hijo adolescente o un niño pequeño y has tenido dificultades de encontrar un destino vacacional que se adapte a tus necesidades. En Killarney School of English creemos que tenemos la respuesta para ti, somos la única escuela en Irlanda que puede ofrecer cursos para familias. Porque estamos situados en una de las áreas más bonitas de Irlanda, a un paso del Parque Nacional de Killarney con sus montañas y lagos, podemos alojar no sólo a adultos sino también a niños (3-12 años) y adolescentes (13-17 años).

Significa que los padres pueden recibir clases con toda tranquilidad al mismo tiempo que sus hijos reciben la mejor enseñanza del idioma en un entorno de estudio atractivo y seguro. Si los padres no queréis estudiar, también es estupendo. Nosotros enseñaremos a tus niños mientras vosotros jugáis al golf, pescáis, dais largos paseos por el Parque Nacional, visitáis sitios de interés histórico o hacéis excursiones por Kerry, Dingle y la Península de Beara.

De todas las maneras que quieras organizar tus vacaciones, nosotros, los directores, estaremos encantados de ayudarte, así que, por favor, siéntete libre para mandarnos un e-mail o llámanos en cualquier momento. Lo más importante es que seas feliz y tengas una gratificante estancia y nosotros haremos todo lo posible para acomodarnos a tus intereses y preocupaciones.

Un saludo

Nicola y Feargal



La Escuela



Nuestra principal escuela para adultos, la cual está ubicada en Muckross, un sitio cómodo y tranquilo para estudiar, es más un hogar que un colegio. Entendemos que muchos padres no desean ser enseñados en un ambiente que les recuerden sus años de adolescentes. Ellos preferirán tener una atención individualizada y aprender en un entorno relajado. Los tamaños de las clases son pequeños, entre 1 y 6 estudiantes, de septiembre a junio, y entre 6 y 10 estudiantes de julio a agosto. El máximo número de estudiantes en clase es de 10.

Como el tamaño de las clases son pequeñas, los mayor material necesario para adaptarse mejor al nivel de cada clase. También es más fácil para los estudiantes encontrar nuevas personas y hacer nuevos amigos.

Quizás estés interesado en estudiar por las tardes mientras tus hijos están haciendo actividades. En este caso, hay una biblioteca, una clase de estudio personal, acceso a Internet y wifi para aquellos que deseen traer sus ordenadores portátiles.



Cursos:

Killarney School of English puede ofrecerte tres diferentes cursos.

GE1: 15 horas de Inglés General por semana en un grupo.

GE2: 20, 25, 30 horas de Inglés General por semana en un grupo.

“UNO A UNO” (matrícula privada) Si tu deseas tener unas necesidades específicas que no se pueden adaptar a los grupos, es posible tener un curso “uno a uno” por las tardes solamente. Tú puedes decidir cuántas clases deseas tomar, nos dices lo que deseas aprender en ese tiempo. Puede ser Inglés General simplemente o si quieres algo más especializado como prac.

FIN DE CURSO Al final del curso recibirás un certificado que acredita tu nivel, los temas tratados y la fecha de asistencia.

También tenemos a vuestra disposición bicicletas en el colegio por si tú prefieres explorar el Parque Nacional o como medio de transporte para la ciudad si te gusta pasear por Killarney. Tenemos un autobús diario entre la escuela de adolescentes y la de los adultos, así que tú puedes encontrarte con tus hijos adolescentes para comer, si ellos no tienen que hacer.



El Personal, Pruebas & Niveles

El Personal:

Todo nuestro personal está altamente capacitado y plenamente cualificado para enseñar inglés como lengua extranjera. Ellos están muy motivados en el apoyo a estudiantes y sensibilizados con su cultura y tienen experiencia en enseñar TEFL ya sea en Irlanda o en el extranjero y están capacitados para participar en talleres y cursos de formación en todas las dos direcciones, Nicola y Feargal, los dos tienen la calificación como profesores TEFL, con el grado de master en TESOL y 35 años de experiencia entre los dos. Nicola tiene 10 años de experiencia en Irlanda y en el extranjero, lo cual significa que no solamente puede ayudar en consultas administrativas sino también en cuestiones relacionadas con la enseñanza.

Pruebas & Niveles

Una vez en la escuela, se te pedirá completar una prueba de nivel que se utilizará para evaluar tu nivel actual de inglés y nos permitirá colocarte en la clase apropiada para tu estancia. Esta evaluación se basa en la práctica y actuación de las áreas de escritura, vocabulario y conocimiento gramatical. En el verano podemos ofrecerte 6 diferentes niveles de Lengua Inglesa enseñando desde principiantes hasta avanzados. (A1-C1).

Programa del Curso:

En la escuela entendemos que el principal objetivo de la mayoría de los estudiantes que vienen con sus habilidades de hablar y escuchar. Habiendo pasado la mayoría de sus años adolescentes y, más allá, aprendiendo las reglas gramaticales, ellos se dan cuenta que todavía les falta un poco de confianza cuando van a hablar la lengua. Es por lo que nuestro programa de curso sigue un enfoque comunicativo, siendo la comunicación la meta final de todos en el aprendizaje de los idiomas.

La metodología entonces enfatiza el uso del juego de situaciones, discusiones y juegos que aumentan la confianza y mejora la fluidez verbal. Sin embargo, la lectura, escritura y la gramática son habilidades necesarias para el momento de la comunicación, la lectura ayuda a descubrir una base sólida del vocabulario, la escritura a consolidar lo que se ha aprendido previamente, y la gramática para mejorar la precisión.



Curso para Niños, Pruebas y Niveles

Estamos encantados de poder ofrecer enseñanza inglesa a tus hijos. Nuestra escuela en Muckross ha diseñado especialmente la parte de atrás del edificio principal para niños, la cual nosotros llamamos "Kids Zone". Esta consiste en 5 clases, un área de rendimiento, mesas para picnic y una extensa zona de juegos. Está próximo al edificio principal, donde los adultos tienen clases, lo que significa que puedes echar un ojo a tus niños mientras disfrutas de tus clases. Nuestros profesores están plenamente capacitados para enseñar inglés a jóvenes alumnos y la metodología refleja todo el pensamiento actual en la enseñanza del idioma.

Curso para Niños

El tamaño de las clases son pequeñas (no más de 12 estudiantes por clase) lo cual significa que cada niño puede recibir mucha atención del profesor. En suma, nosotros tenemos un coordinador de niños que es responsable de cuidar todo lo que los profesores y alumnos necesitan y para organizar todas las actividades de las tardes. Esto hace que los padres puedan tener la seguridad de saber que sus pequeños están seguros y que obtienen y sacan el máximo provecho de sus clases.

Cursos:

GE1: 15 horas de Inglés General en un grupo por semana (máximo por clase 12).

GE3: 15 horas de Inglés General en un grupo por semana + 15 horas de actividades por la tarde.

Al final de cada curso, cada niño recibirá un certificado declarando su nivel, la materia del curso y las fechas de asistencia.

Pruebas y Niveles:

Como con los padres, los niños deberán hacer un pequeño test escrito a su llegada al colegio. Esto nos permitirá ponerlos en su nivel adecuado. Durante la primera mañana el profesor evaluará su nivel de nuevo a través de la interacción hablada. Si el profesor piensa que el niño está en un nivel erróneo, la decisión debe ser conjunta con el coordinador del niño, el director del colegio y los padres para bajar o subirlo de nivel.



Pruebas y Niveles

Killarney School of English ofrece cinco niveles:

Introdutorio 1 & 2: Este nivel es principalmente para niños, que saben un poco o nada de inglés y pueden sólo hacer frente con un vocabulario muy básico.

Principiantes: Este nivel es principalmente para niños, quienes saben un poco o nada de inglés pero tiene la habilidad de aprender un conjunto más avanzado de vocabulario y estructuras gramaticales muy básicas.

Elemental: Este nivel es principalmente para niños quienes tienen una base de vocabulario justa para temas cotidianos y la comprensión de ciertos estructuras gramaticales como el tiempo del presente simple.

Pre-Intermedio: Este nivel es principalmente para niños quienes tienen un buen vocabulario para temas cotidianos y algunos conocimientos de diferentes tiempos de verbos tales como presente, pasado y futuro.



Programa del Curso

En la escuela entendemos que el principal objetivo de la mayoría de los estudiantes que vienen con nosotros durante el verano es mejorar sus habilidades de hablar y escuchar. Habiendopasado la mayoría de sus años adolescentes y , más allá, aprendiendo las reglas gramaticales, ellos se dan cuenta que todavía les falta un poco de confianza cuando van a hablar la lengua. Es por lo que nuestro programa de curso sigue un enfoque comunicativo, siendo la comunicación la meta final de todos en el aprendizaje de los idiomas.

Presentación del viernes:

Todos los viernes, entre las 11:20 y las 12:00, se realiza una presentación en la "Zona Kidz" para el beneficio de los padres. Esta es una oportunidad para que los niños muestren lo que han aprendido durante la semana, tanto en las clases de la mañana como en las actividades de la tarde. Esto debería darles una gran motivación durante las tardes, ya que saben que actuarán al final de la semana. Aquí hay una idea básica de lo que se cubre durante la presentación.

11:20-11:40 canciones cantadas por cada clase ensayadas por las mañanas.

11:40-11:45 Danza irlandesa corta o pieza corta de música tradicional ensayada durante la lección de danza irlandesa o música tradicional por las tardes.

11:45-11:55 Obra corta ensayada en la lección de teatro, pero utilizando accesorios de arte diseñados en la clase de arte.

11:55-12:00 Ceremonia de certificados para los que se van esa semana



Programa de Actividades

Killarney School of English organiza un programa de actividades específico por las tardes, de 14:00 a 17:00 h. Entre las actividades se incluyen:

Paseo en carrozas: disfruta de las vistas de Killarney en un paseo en carrozas tiradas por caballos por el Parque Nacional de Killarney, seguido de un rato de juego en el parque infantil Knockreer.

Sendero natural: disfruta de un magnífico paseo por Muckross Abbey a través del parque nacional; la seguido de un proyecto de trabajo sobre naturaleza.

Animal Roadshow: aprende acerca de una variedad de animales diferentes, como búhos, serpientes y lagartijas y ten la oportunidad de tocarlos siendo visitante en el zoológico, y haz una selección de manualidades basadas en estos animales.

Clase de **música tradicional irlandesa:** aprende a tocar el flautín y el bodhran con un profesor de música.

Visita a la granja de mascotas de Kennedy: una oportunidad para que los niños aprendan y acaricien todo tipo de animales domésticos, desde cachorros hasta ponis.

Diversión con arcilla con Robin y Tim haciendo modelos de arcilla.

Clases de **baile irlandés** con Lisa: ¡aprende a sorprender a la gente en casa con un jig o reel irlandés genuino! Artes y manualidades.

Tarde creativa de **arte** y día de dibujo deportivo: disfruta de esta tarde de rounders y divertidos juegos en equipo.

Sesión de **teatro:** disfruta de juegos de disfrazándote y realizando pequeños sketches de teatro,



¡Bienvenido/a!

La mejor opción para que tu hijo/a adolescente mejore su inglés y tenga una experiencia inolvidable, es apuntarlo/a a uno de nuestros programas para adolescentes. Con más de 25 años de experiencia, sabemos cómo encontrar el equilibrio entre lo que los progenitores quieren para sus hijos/as y lo que hace disfrutar a los adolescentes. Para garantizar que los adolescentes tengan sensación de independencia, (y que los adultos tengan un poco de libertad) contamos con una escuela a las afueras de Killarney que ha sido reformada recientemente y cuenta con unas instalaciones de lo más modernas, con clases grandes y aireadas.

Los profesores están altamente cualificados para enseñar inglés a adolescentes y tienen muchos años de experiencia enseñando tanto en Irlanda como en el extranjero. Por consiguiente, están sensibilizados con la cultura, la pedagogía y las necesidades sociales de los estudiantes. Además, contamos con la figura de la coordinadora, que es la persona responsable del buen funcionamiento general del programa y quien se encarga de atender las necesidades generales de profesores y estudiantes, además de organizar todas las actividades de las tardes. Esto debería tranquilizar a los progenitores porque, aunque sus hijos/as estén en separados de ellos, nosotros garantizamos que estarán cuidados y supervisados por profesionales.

Los Grupos son reducidos (de unos 10 estudiantes a 12 como máximo) y hay mezcla de nacionalidades, dando a los adolescentes una gran oportunidad de hacer nuevas amistades y practicar su inglés.

Cursos

GE1: Este curso está disponible solamente para los adolescentes que vienen a Killarney con sus progenitores. Consiste en 15 horas de clases de inglés a la semana que se hacen por la mañana.

GE3: Este curso está disponible para todos los adolescentes y es el único curso disponible para jóvenes menores de edad que vengan sin sus progenitores. Consiste en 15 horas de clases de inglés a la semana en horario de mañana + 15 horas de actividades de tarde. Además de una excursión de día entero los sábados.

Final de curso

Al final de su estancia, cada alumno/a recibirá un certificado indicando su nivel, los contenidos del curso y las fechas de asistencia.

Pruebas y niveles

Al igual que los adultos y niños/as, los adolescentes que quieran apuntarse a uno de nuestros cursos tendrán que completar una prueba escrita antes de su llegada. El objetivo de esta prueba es determinar qué nivel tiene el/la alumno/a y poderle ubicar en el grupo adecuado. Además de esto, el profesor evaluará su nivel de comprensión y expresión oral durante la primera clase para asegurar que está en el nivel adecuado. En el caso de que no sea así, el profesor, juntamente con la coordinadora, el director y los progenitores valorarán si hay que hacer un cambio de grupo para subirlo/a o bajarlo/a de nivel. Durante el verano tenemos 6 niveles para adolescentes: desde principiante (A1) avanzado (C1).



Programa del curso y actividades

Programa del curso

Como pasa con todas las personas que aprenden un idioma extranjero, sabemos que el principal objetivo de la mayoría de los adolescentes es mejorar su nivel de comprensión y expresión oral. Lo que ellos/as quieren es aprovechar que están en un país de habla inglesa para poner en práctica todo aquello que han aprendido dentro y fuera del aula.

Es por este motivo que la programación de las clases tiende a seguir un enfoque comunicativo. Así pues, los profesores usan una metodología que enfatiza el uso de los juegos de roles, diálogos para reproducir situaciones reales, debates y juegos que aumentan la

Es por este motivo que la programación de las clases tiende a seguir un enfoque comunicativo. Así pues, los profesores usan una metodología que enfatiza el uso de los juegos de roles, diálogos para reproducir situaciones reales, debates y juegos que aumentan las habilidades lingüísticas y la comprensión lectora también ayuda a mejorar la expresión oral y confianza y mejoran la fluidez. consolidar las nuevas palabras y/o estructuras gramaticales. Habilidades que trabajamos a través de bailes, canciones y/o actuaciones teatrales.

Con el fin de reforzar la comunicación y divertirnos un poco, hay una actuación al final de cada semana en la que cada grupo canta una canción o realiza una teatralización y al final se premia la mejor actuación. A los adolescentes les encanta esta manera de competir unos con otros.

Programa de actividades

Visita a las **granjas tradicionales de Muckross**: retrocede en el tiempo y observa cómo vivían los irlandeses. Visita sus cabañas y sus granjas y descubre como hacían mantequilla y horneaban pan.

Excursión en carruaje por el parque nacional de Killarney: disfruta de este recorrido turístico por Killarney en un carruaje tirado por caballos. Después del paseo te espera una actividad de búsqueda del tesoro digital.

Deportes en el Spa GAA Club: baloncesto, fútbol, zumba, kickboxing, fútbol gaélico y *tag rugby*.

Recorrido en **bicicleta** por el parque nacional de Killarney: durante la ruta podrás ver Muckross House, Dundag Beach y Torc Waterfall.



Actividades y excursiones



Natación en el Aquila Club del hotel Gleneagle.

Pitch and Putt en el hotel Gleneagle: disfrutade una ronda de golf par-3.

Viaje en barco a Dinis: disfruta de este fantástico viaje en barco por los dos lagos hasta el punto dónde las aguas se encuentran.

Disfruta de una experiencia activa de **orientación** en el Parque Nacional de Killarney.

Excursiones

- Parque acuático de Ballyhass
- Centro de actividades de aventura de Ballyhass
- Surf en Banna Beach
- Canoa, tiro con arco o paintball en Star Outdoors
- Parque acuático Jamie Knox
- Castillo de Blarney
- Cork City

Discoteca de tarde en el centro de Killarney. Los estudiantes pueden crear su propia lista de reproducción en Spotify para luego bailar sus canciones en la pista de baile.

Descubre la **danza irlandesa** y aprende a sorprender a tus amigos/as con un 'jig' o un 'reel'!

Taller de **capoeira** con Testa Wilson; aprende y practica esta fascinante arte marcial de Brasil.



Alojamiento

Alojamiento en Familias

Tu comodidad y bienestar fuera del horario de clases es una prioridad muy importante y por esto nosotros hemos tenido mucho cuidado en escoger las familias para ti. Vivir en familias es muy diferente que estar en un B & B o en un hotel. Tu eres un invitado pero al mismo tiempo te tratan como a un miembro más de la familia así que no debes esperar un trato especial. Tienes que fomentar pasar tu tiempo con la familia y debes también darte cuenta de los momentos que la familia necesita para ellos.



La habitación:

Todos los estudiantes tienen una habitación individual a menos que se solicite otra cosa. La habitación dispone de una mesa de estudio, sitio adecuado para guardar la ropa y una cama cómoda con su ropa limpia y cambiada una vez a la semana. Un cuarto de baño disponible para ti. Por favor, verificar con la familia la mejor hora para usarlo, especialmente por las mañanas.

Nosotros esperamos que mantengas tu habitación ordenada y que hagas tu cama todos los días. También puedes ayudar a tu familia con pequeños trabajos como quitarla mesa después de comer, etc



Comidas:

La mayoría de las familias cenan más temprano de lo habitual que en tu país. La hora habitual suele ser entre 5:30-7:30 pm. Depende del horario laboral de cada familia. En muchos casos el trabajo termina entre las 5 pm y las 6 pm. Pero en Ocasionalmente hay algunos que hacen turnos por la noche.

Servicio de lavandería:

Tu servicio de lavandería está incluido con la de la familia y/o tendrás acceso a las instalaciones de la lavandería.

Se hai problemi con la tua famiglia ospitante, puoi parlare con il tuo insegnante o con il Direttore Feargal. La scuola ha un responsabile degli alloggi a tempo pieno, responsabile delle famiglie ospitanti, che è qui per aiutarti!

Alojamiento

Apartamentos y Casas de Vacaciones

Hay una amplia gama de apartamentos o casas de vacaciones en Killarney disponible para estudiantes que deseen vivir independientemente. El alojamiento habitualmente incluye habitación individual o doble con salón, cocina y cuarto de baño. Todos los apartamentos incluyen habitualmente microondas, lavadora, TV, video, frigorífico, etc... La mayoría de los proveedores han pasado a utilizar motores de reserva.

Si lo desea, podemos utilizar el conocimiento local para comprobar los motores de reserva como Booking.com y Airbnb y enviarle algunas sugerencias. Para ello, necesitaríamos fechas precisas, un posible presupuesto y si hay planes de alquilar un coche.

Si se alquila un coche, hay muchas más opciones de alojamiento independiente y más baratas fuera del centro de la ciudad. También tenemos algunas familias anfitrionas que están de vacaciones durante el verano y alquilan la casa durante algunas semanas. Esto puede coincidir con las fechas de viaje y sería mucho más barato que Airbnb o Booking.com.



Bed & Breakfast y Hoteles

Killarney goza de una sorprendente variedad de B & B y hoteles. Hay 200 B&B y cerca de 50 hoteles para elegir. Como para todos los alojamientos, reservarlos temprano es esencial, especialmente durante julio y agosto, así tú puedes elegir tus preferencias.





KILLARNEY
SCHOOL OF ENGLISH

FEARGAL COURTNEY
Director of Studies
M: +353 87 6177825
E: info@ksoe.com

NICOLA BRADWELL
Academic Manager
M: +353 87 6418158
E: nicola.ksoe@gmail.com

SHEENA MURPHY
Accommodation Manager
M: +353 87 1902593
E: sheena.ksoe@gmail.com

KILLARNEY
SCHOOL OF ENGLISH
"Courtmarsh House",
Muckross Road,
Killarney,
County Kerry
Ireland
M: +353 64 6636630
E: info@ksoe.com
W: www.ksoe.com

Killarney School of English
Muckross Road, Killarney
Co. Kerry V93 DDN4, Ireland
info@ksoe.com
www.ksoe.com
Office: 0035364-6636630
Mobile: 0035387-6177825